



Klinikum Idar-Oberstein – 10.12.2021

Auch am Klinikum Idar-Oberstein durften wir dieses Jahr in der Adventszeit nochmal einige Pinguin- und Giraffenkuscheltiere vorbeibringen.

Gesponsort wurden diese von der Raiffeisenbank – wir bedanken uns sehr für die Unterstützung unseres Projekts. Am 10.12.21 haben wir die Kuscheltiere ins Klinikum gebracht und diese gemeinsam mit dem Vorstand der Raiffeisenbank an die Klinikleitung übergeben.

Aufgrund von Corona durften wir selbstverständlich nicht direkt auf Station, da aktuell leider wieder ein Besuchsverbot herrscht. Wir sind trotzdem unendlich dankbar, dass unsere Kuscheltier-Übergabe stattfinden konnte und wir den Kindern gerade jetzt zu diesen Zeiten eine kleine Freude machen können.



Ich selbst habe vor meiner Transplantation viel Zeit auf der Kinderstation in Idar-Oberstein verbracht. Umso mehr hätte ich natürlich gerne die Station (und vor allem die Pflegekräfte) besucht – aber was nicht geht, das geht nunmal nicht. Dennoch freut es mich von ganen Herzen, wenn genau hier – wo mir auch sooft liebevoll geholfen wurde – den Kindern mit einem Pinguin oder eine Giraffe eine kleine Freude gemacht werden kann!

Ein Teil der Kuscheltiere wird auch an die KJPP (Kinder- und Jugend Psychiatrie und Psychotherapie) übergeben. Wir sind uns ganz sicher, dass insbesondere die Seelentröster-Giraffen dort ganz vielen kleinen Kinderherzen etwas Trost spenden können!

